


「明日は頑張ろう」

なんて甘いこと考えていませんか？

そういった甘い考えの人がまだまだ

多いと思うんです。
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考えの甘い人が多すぎる。

もちろん、明日だって頑張ればいい。

けれど考えてみれば、今どき普通に頑張ったくらいで

幸福になれる人はなかなか少なくなりました。

なぜなら、日本は長く 20 年以上も続いた不景気で、

普通の人が幸福になることが難しい時代に突入したからです。

・・・

一方で、大して頑張らないのに、
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幸福でリッチになる人たちがいます。

いまも実際にいます。

あなたも知っているはずです。

彼女、彼らのやり方というのは、

他の人たちと何がどのように

違っているのでしょうか？

大したことないのに…
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たとえば、このような人がいます。

人間の中身としては大したことがない。

二流？三流？学歴はない。

それなのになぜかジャブジャブ稼いでいる裕福な人たち。

なぜか人からタップリ愛されているし、

なぜだかみんなに信用されていて、毎日楽しく暮らしている。

そんな人たちが実際にいます。

海外旅行なんか、しょっちゅうだし、
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話といえば楽しいショッピング、高級な趣味のことばかり。

“…うらやましい”と思ってしまう人もいるでしょう

ひょっとしたら

「私には関係ない話」だと思っているかもしれませんが、
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本音をいうとうらやましいのかもしれません。

なぜなら、ああいう人たちって幸福そうで、

とにかく“イキイキ”しているからです。

見た目も普通の人よりずっと若く見えたりする。

…なぜだと思いますか？

輝いている。

そういう人は「輝いている人だ」とよくいいますが、
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そういった人からはエネルギーめいた不思議な力、

よくいう“オーラ”を感じることがあるはず。

ふだんは見えないですが、あるとき見える、

本当に不思議な力です。

　金の実践開運では、“幸運体質”と定義しています。

芸能人にインタビューする時。

こんにちは、いけだ法弘です。

ぼくは芸能人、著名人に会って話す機会が昔から多かった。

ちなみにそういった人たちから
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オーラ(氣)を感じることはよくあります。

あれは確か、化粧品の広告だったはず。３０年ほど前でした。

初めてインタビューした芸能人が、

小林千登勢さんという女優さん。

小林さんは、テレビ草創期から活躍されていました。

旦那さんは俳優の山本耕一さん。

小林千登勢（1937年～2003年）。女優・タレント。数多くのテレビドラマに出演。馬渕

晴子、冨士眞奈美とともに「NHK三人娘」としてテレビ草創期のスターとして脚光を浴

び、タレントとしても活躍。「おはようワイド・土曜の朝に」（朝日放送）の司会を１

４年間務め、クイズ番組「象印クイズ ヒントでピント」（テレビ朝日系列）では約１

６年レギュラー解答者。戦争体験を題材にした童話を発表するなどマルチな才能で親し

まれた。

若い方はご存じないかもしれませんが「平和活動」にも取り組まれ

その方面でも有名でした。
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芸能人のインタビューは、ホテルのロビーで

待ち合わせて、部屋に移動して取材というのが基本。

はたち過ぎだったぼくは

初めての芸能人インタビューにドキドキ。

まだ若かったぼくが、

そんな風に緊張しながらロビーで待っている

と、ある不思議な出来事が。

“あれは何だろう…”

フワ～ッと光がこっちに近づいてくるのです。

“あの光は…何だろうか？”
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放つ“オーラ”が…

不思議な光り。

その正体は、これから会う女優が放っている

光りでした。

そうです、オーラです。

なぜその光がオーラだと断言できるのか？

簡単なことです。

光が見えたとき千登勢さん本人はまだ

階段の下にいたからです。

ご本人より先に、白く輝く光がぼくの目にハッキリと見えたのでした。

あなたはオーラを見た、感じた、そんな経験ありますか？

ちなみに、彼女の発していたオーラ(氣)は…
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・真珠のような柔らかい輝き

・温かい感じがした

・薄いピンク色っぽかった

でした。

不思議なオーラを放ちながら、

２階にあるホテルロビーに上がってくる女優小林千登勢さん。

ぼくがあいさつをすると、

「ウフフ。よろしくお願いします」

とニッコリ笑顔を返してくれました。

…ズキュン。胸がカ～ッと熱くなりました。
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なんて気持ちがいい笑顔なんだろう、

なんて素敵な人なんだろう…

正直に告白すると、好きになっちゃいそうでした。

取材ですから、もちろん彼女の年齢は知っています。

それがまた驚きでした。

ぼくの母親より年上で、当時50代の小林さんでしたが、

ぼくには付き合い始めたばかりの彼女がいましたけど、正直いって

ハタチの彼女より小林千登勢さんの方が若くて肌が輝いているのです。

なんという若さでしょう。

肌が健康的で美しいのです、

ぼくはただドキドキ、見とれるばかりでした。

馬鹿にされたが…

このあと知るのですが、小林千登勢さんは太平洋戦争で悲惨な体験をされ、
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のちに平和活動のボランティアをされていました。

その菩薩行（ぼさつぎょう。俗人が救済をして徳を積むこと）によって、

芸能人オーラを超える菩薩のオーラを放っていたのです。

そんなオーラをぼくは霊視していたのです。

こういう話をすると、馬鹿にする人もいました。

「科学的じゃないことを言うな！」と怒る人もいたくらいです。

某有名誌のデスクだったYさん、あなたです。

こういう話を「オカルトだ、馬鹿」

といって見下していましたよね。

科学で証明できることが正しい。

科学的でないものは絶対間違っているという論法です。

「科学は万能」というのは、よくある考えかたです。

しかし、もちろん科学は万能じゃない。

そんな疑問をもつ人が増えてきたのは、つい最近だと思います。

なぜあれほど巨額の予算と設備で研究していた全国の地震学者さんたちは、

あの悲惨な東日本大震災を予知できなかったのか？
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放射能を撒き散らした原子力発電が、万能だったはずがありません。

目にみえない真実

ですが、科学を否定する気にはなりません。

科学は好きです。

しかし、科学は少なくとも「万能」じゃない。

そういうわけで、最近ぼくの話を聞いてくれる人は多いのです。
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真剣に相談してくる人も多い。

「見えないところにある真実」に気づく人が、だんだん

増えてきたのでしょう。

ビートたけしさん。

ぼくはこれまで 30年数間、

のべ１千人以上の著名な方々にインタビューしています。

なので、小林千登勢さんに会った新人のときのように緊張することは

なくなりましたが、それでもさすがにビリッと電気が走るような

強烈オーラを感知したことがありました。

ビートたけしさんのオーラ(氣)には、本当になかなかの強さでした。

ぼくには親しくさせて頂いている関西のプロデューサーがいて、

その人物に呼ばれて番組の収録を見に行ったのです。

そこに現れたのがたけしさんでした。
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スタジオの取材用の席に座っていると、たけしさんがテレビ局のビルに

到着したことが何と、分厚いコンクリートに囲まれたスタジオにいながら

ビリビリ感じられたのです。

芸能人なんて誰もが慣れているはずなのに、

スタジオ全体が緊張しているのです。

隣にいた若い ADさんたちも

「たけしさん来たね」

「凄いオーラやな」

とささやき合う。

たけしさんだったらできること。

オーラ（氣）は本当に不思議なエネルギー。

たけしさんのはなかでも特別でした。

たけしファンだったら軽い病気くらいその場でスッキリ治るでしょう。

それくらいのパワーがあります。
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たけしさんの氣だったら、本当に人を治せる。

実際活躍している人もいて、ハリウッドのアカデミー賞女優

シャーリー・マクレーンはヒーラー(氣で人を救う)として

著書なども有名です。

そんな不思議な力が実在する。

これは現代の魔法でしょうか。

なぜなら、

人の病気を治したり、人の心を操れたりする。魔術に類似したパワー。

馬鹿馬鹿しいですか？

だったら信じる必要はありません。

しかし魔術と違うところは、氣が「実在するパワー」であり、

たとえば治療法として国に認められていることでしょう。
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針灸は氣の流れによる治療ですが、針灸師

免許はほかでもない、

国家資格なのですから。

いろいろ種類があります。

さっき、ぼくはこういいました。

「人間の中身としては大したことがない。

二流？三流？学歴はない。

それなのになぜかジャブジャブ稼いでいる裕福な人たち」
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本当にこのように大して頑張らないのに

幸福でリッチになる人は何が違うのでしょうか？

このタイプの人たちが頑張らずに成功できる理由。

氣の作用にはいろいろ種類があります。

人の病気を治したり、相手の心を操ったり、人気を集めたり。

芸能人はよく人気商売といいますが、

この「人気を集める」作用にも氣が働いている。

氣の作用の種類

治癒・回復系

●病気を治し、回復を早める

●内蔵や筋肉を若々しく保つ

●男性は精力が増す
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●女性は美肌、若く見られる

●脳の年齢が 10～30歳若返る

●極めると氣で人を治せる

攻撃系

●ケンカに強くなる

●相手を圧倒する

●強気になる

●威圧感がでて馬鹿にされない

●言い合いに負けなくなる

●筋力が強くなり勝つ

防御系

●悪縁を切る

●人前であがらなくなる

●気が落ち込まなくなる

●気持ちが楽になる

●氣のバリアで悪縁悪霊から身を守る
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強化系

●当たりくじを引きやすくなる

●ギャンブルの勝率が高まる

●集中力が高まる

●持続力アップ

●長所が伸び、短所が消える

心理操作・教育系

●人の心を救う

●家族や友人を幸運へ導く

●相手の心を束縛する

●大衆を魅了する

●愛されやすくなる

あの人は“魔法”を使っています…

あなたは考えたことがありますか。
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人生が幸福にうまく行く人と、そうでない人の違いについて。

なぜ、あの人はリッチなのか？

勉強はできなかったけれど

裸一貫で商売をやって成功した人の秘密について。

同じようにやって失敗した人は高学歴で頭も良かったのに、

なぜか失敗している。

その違いとは？
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たとえば、

会社では目立たないのに、趣味をビジネスにしたり

副業で儲けて高収入の OLさんやサラリーマンには

共通している特殊な能力がある。

ぼくは、ビジネス雑誌でそういう方々をよく

取材しました。全国の国民、いえ、世界中の人々が

知りたがる人気テーマなのです。

「失敗する人と成功する人では何が違うのか？」

趣味を生かして人生を楽しむ人、

何をやっても駄目な人。

その違い。

ブサイクなのにもてる人と、

そうでない人の違いは何だと思いますか？
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ちなみに世の中では今、“簡単なテクニック”が流行っています。

「簡単に美肌になる方法」だの

「簡単お買い得テクニック」といった裏技・小ネタが大流行。

しかし裏技・小ネタで人生の大きな流れを変えることはできません。

パーストーンには深い意味があります。

パワースポットには重要な意味が隠されているのです。
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しかし、ストーンを持つだけ、スポットに行くだけで幸福になれた人が

あなたの身近にいるでしょうか。

一人もいません。

なぜなら、

そこに隠された本当のパワーについて理解していないからです。

人は“感じる”。

背筋が“ゾゾッ”とした経験は誰にでもあると思います。

「ありえない偶然の一致に、ゾゾッ

とした」

「いい話を聞いて、目の前が急にパッと

明るくなった」
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「足がガクッと重くなった」

ふだん当たりまえのように感じていることですが、

考えてみると、なぜ

“ゾゾッ”“パッ”“ガクッ”となるのでしょう。

気温が冷えたわけでもないのにゾゾッとしたり、

電気のスイッチを入れたわけでもないのに

本当にパッと明るく見えるときがありませんか？

足がガクッと重くなったとき、

べつに体重が増えているわけじゃありません。
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あなたは、「人間」です。

人間は、このように知らないうちにコントロールされているとしたら、

氣についてもっと知れば、人を恐怖で支配したり、

気持ちを明るくしたり、落ち込ませたりすることも可能。

ある意味恐ろしいことではありますが、こうした“魔法”を

実際「実用」に使ってビジネスで儲けたり、

人気商売に使っている人たちが大勢いるわけです。

人間関係に使って楽しくやっている人もいます。

悪用する人が一切ないわけではありませんが、ほとんどの人は

自分や家族の幸福のために使っています。

いまはまだその力を発揮できなくても、

きっかけを与えるとびっくり仰天するくらい生まれ変わ  る人がい  ます。
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たとえば、それはこういう人です。

・勘が鋭い

・学歴でなく本質的に頭がいい

・こだわりがある

・心にバリアの張れる人

このようなタイプの人は、生まれながら「持っている人」で、

きっかけを与えられるとパワーが強くでてきます。
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「持っている人」は生まれる前すでに選ばれている人です。

それを外部から判断するのは難しく、自分で判断するほかありません。

あなたは、

・勘が鋭い

・本質的に頭がいい

・こだわりがある

・心にバリアの張れる人

…でしょうか？

この条件を持っている人なら、

初心者レベルはすでに超えているはずです。

あなたは今回の話からすでに「何か」を敏感なセンスで

感じとっているかもしれません。
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そういう人は本質的に優れている人なのです。

さて、

このような見えない力について話を聞いたり、

読んだりすることは、人としての精神性を高めることにもなります。

人としての精神性に関心が高い人は、

心の内面から輝くようになる人です。

“特殊な能力”がある。

昔から多くの先覚者たちはこういいます。
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「大切なのは、感じること」

たとえば問題の答えが瞬間に分かる人がいます。

そういうことができるのは、

“何かを感じる”ことができるからです。

その売り場には、化粧品 Aと、化粧品Bがありました。

美しい人は、自分に合う化粧品を選べるのです。
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なぜでしょうか？

そうでない人は、なぜか肌に合わない化粧品を選んでしまい、

お肌がボロボロに傷んだりする。

何が違うのか。たんなる偶然か？

偶然だとしてもその良い「偶然｣をその人は引き寄せているのです。

とすればそれは偶然ではなく、

その人がもつ｢特殊な能力」ということになります。

“特殊な能力”

あちこちでお話しさせてもらっているので、ぼく、いけだ法弘のことは

ご存じかと思いますが、知らない方のために少し自己紹介すると、
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JR大阪駅に近いビルで会社を経営しています。

アップワーク株式会社といい、

編集プロダクションという業種です。

よくこういわれます。

「お前が芸能人にインタビューしているだと？

本も書く？嘘だろう…」

ぼくの生い立ちを知っている人なら、ぼくがこうした華やかな

ビジネスをする人間だなんて嘘だと思うはずです。なぜなら、

まずぼくは高校しか出ていません。

しかしぼくの仕事には、大学卒の能力は欠かせません。

ぼくはそれをどうやって解決したのでしょう？

名刺を渡すとよくいわれるのが、

「ほほう、代表取締役ですか。どちらの新聞社にいらしたのですか？」

ぼくが高卒で未経験でこの仕事を始めたと説明すると、
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相手はびっくりします。

なぜなら、今もいいましたがこの仕事は、

学歴(学閥)、人脈、コネが重要だからです。

学歴も人脈もコネもぼくにはありません。

だから相手に「えッ？」と驚かれるのです。

そんな人間がこの業界で仕事ができるはずないのです。

しかし、ぼくは夢をかなえています。

たとえば冒頭でお話した小林千登勢さんを皮切りに、

これまでに取材させていただいた方々

俳優の山城新伍さん、岡田真澄さん、三田村邦彦さん、生瀬勝久さん、

歌手のやしきたかじんさん、浪花のモーツァルトこと作曲家キダ・タ

ローさん、千葉県知事で俳優の森田健作さん、デーブ・スペクターさん、
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玩具コレクター北原照久さん、映画評論家の水野晴郎さん、元阪神タイ

ガース川藤幸三さん、サッカー日本代表稲本潤一さん、ラグビー日本代

表の大畑大介さん、プロゴルファー古市忠夫さん、フリーアナウンサー

生島ヒロシさん、元議員でプロレスラーの大仁田厚さん、元NHKアナウ

ンサー鈴木健二さん、漫才師トミーズ雅さん、評論家の吉永みち子さん、

作家の内館牧子さん、元大関朝潮の高砂親方、AV監督の村西とおるさ

ん、「ゴロ寝健康法｣著者の芦原紀昭医学博士、世界で最も早く低糖質

ダイエットを提唱した北村博一医学博士、海洋冒険家の堀江謙一さん、

世界的登山家の野口健さん… 

>> ありがとうございます。メッセージを頂きました。

「心を見透かされるような素晴らしい対談をさせてもらいました。あな

たとお話していると勇気が出るのは、あなたの氣パワーのおかげだった

のか！（笑い）。また会いましょう」

「宇宙、氣、霊について。そして、ご先祖様を敬うこと。池田氏は“現

代のブッダ”だ。あなたのような方が今の時代には必要です。特に今の
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日本には本当に必要だと思いますよ」

「まるで芸能界にいるような方だね、池田氏は。それも大物ですよ。な

んといっても物凄いオーラを感じさせるもの」

作家、気鋭のベンチャー経営者、一流プロ選手、

…ここに何百人何千人も書くわけにいかないので大幅に省きますが、

30年間もの長いあいだ有名な方々にお会いしてインタビューをしていると、

小林千登勢さんや山城新伍さん、岡田真澄さんのようにすでに亡くなられた

方もいますが、そうした方々から「生の声」を聞けるのです。

仕事とはいえ、ぼくは素晴らしい“ご利益”をたくさんもらっています…

こんな仕事がしたかった。でも無理だといわれた。

あなただったら他人から「無理だ」といわれて夢をあきらめますか？
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“普通じゃない”方法とは？

冒頭でお話しました。20年以上も続いている不景気です。

普通の人々が普通に幸福になっていくことが難しい時代に突入しています。

一方で、大して頑張らない人もいます。

なのに、幸福でリッチになる。

彼女や彼らのやり方は他の人たちと何が違うのか。
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人間の中身としては大したことがない。

二流？三流？学歴はない。

それなのになぜかジャブジャブ稼いでいる裕福な人たち。

なぜか人から愛されているし、なぜだか信用されて、

毎日楽しく暮らしている。 

実はこれ、ほかでもない、ぼくが自分のことを書いているわけです。

恥ずかしいですが、学歴も、人脈もコネも何もない。

そんな普通以下の人間が普通に努力するだけでは今や何も

手に入れることはできません。

“普通じゃない”何かにチャレンジしなければいけないのです。

“勝ち組”になるには？
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ぼくは 30年間、“勝ち組”の人たちを見てきました。

見てきて思うこと、それは、

見えないパワーを使っているという確信的な事実です。

それは「幸運になるバリア」だと、ぼくは確信しているのです。

“幸運化するバリア”とは？

これはオカルトめいた話ではありません。
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・勘が鋭い

・本質的に頭がいい

・こだわりがある

・心にバリアの張れる人

「勘が鋭い人」や「本質的に頭がいい人」は心にバリアを張ることが

あります。

心のバリアがなければ生きていくことができないからです。

なぜなら、

世間の人は無神経で、あなたに理不尽なことをいいます。

敏感な心は、今どきのひどい人間関係で傷めつけられるのです。

センスがある人ほど傷つきやすい
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「勘が鋭い」「本質的に頭がいい人」の心は、傷きやすい。

シックスセンス(第六感)がある人ほど傷つきやすいという

特徴があります。

ですから傷つきやすい人の心は特殊に発達するといわれています。

それが心のバリアだとしたら、

“幸運化のバリア”とでも呼ぶべきものがあり…

はたして、それは何か？

• 先が読める

• 良いものを選べる

• 心が読める
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• 人を癒す

• 病気を治す

• 奇跡を起こす

一部の人たちが、実際に身につけている能力です。

あなたも着実に身につけていきましょう。

その能力は“苦しんだ人”にあたえられる。

人の病気を癒したといわれるイエス・キリストですが、イエスは貧乏な大工

ヨセフの家に生まれました。
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バブテスマのヨハネから洗礼を受けたとき

年齢はすでに 30歳。

苦難の人生だったといいます。

王家に誕生したゴータマ・シッダールタは身分を捨て妻子を捨て

餓えるほどの苦しい修行をしました。

なぜ苦しんだ人にしかその能力は与えられないのか？

それは、

苦しんだ人にしか与えられないのではありません。

苦しんだ人だけが能力の器を手に入れられるからです。
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一方で、大して頑張らない人もいます。

なのに、幸福でリッチになる。

彼女や彼らのやり方は他の人たちと何が違うのか。

人間の中身としては大したことがない。

二流？三流？学歴はない。

それなのになぜかジャブジャブ稼いでいる裕福な人たち。

なぜか人から愛されているし、なぜだか信用されて、

毎日楽しく暮らしている。 

共通したある条件とは？
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「大して頑張らないのに、幸福でリッチになる」という人には

共通した条件があります。

どれか一つでもあなたにはあるでしょうか。

・家が貧乏だった

・病気がちだった
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・いじめられた経験がある

・仲間はずれだった

・ひとりぼっちだった

・大きな挫折を経験した

「大して頑張らないのに、幸福でリッチになる」という人たち。

成功している人たちに会って分かったのは、その人たちは最低１回は

人生のどん底を経験しているのです。

だとすれば、あなたと同じかもしれません。

あなたがまだ幸福でリッチになっていないとしたら、

その理由は？

それはまだきっかけが与えられていないからでしょう。
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イエス・キリストが受けた“洗礼”のような…

ゴータマ・シッダールタがブッダ(悟りを開いた人)になるために行なった

“旅立ち”のような…

人は“どん底”から道が開ける。

冒頭の女優小林千登勢さんのインタビューですが、驚いたことに、

小林さんはある事件の“生き残り”でした。
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太平洋戦争の敗戦時小林さんの家族は朝鮮半島にいて、79人の日本人

グループで引き揚げを試みたが力尽きてほとんど亡くなったそうです。

「夜中だけ歩きました。

日本人が 79人いたんですが、皆どんどん死んでしまうんです。

本当に死体だらけになって(中略)、

お墓代わりに木の枝を立てるんですが、

私は絶対に土の中には入りたくない、

妹も赤ちゃんもこの土の中に入れたくないと

本当に強く思いました」

このとき小林さんはわずか９歳。

「あのひどい体験を、伝えなくちゃいけないと思いました」

ひどい目に遭った人は、ある能力を身につけることができます。
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あなたは条件を持っているでしょうか。

あなたへ。

金の実践開運の内容についてはホームページで紹介しています。
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人は“見えない力”の能力を高める

ことができます。

それは、目に見えない

不思議な力です。

その力は、自然と超自然のあいだに

散在しているパワーです。

人間は蓄電池(バッテリー)のような存在で、

その力を溜めたり放出して、

外部環境(恋愛、人間関係、仕事、くじ運等)と

内部環境(精神、健康、肉体能力等)

をコントロールしています。
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もう一度この質問をしましょう。

一方で、大して頑張らない人もいます。

なのに、幸福でリッチになる。

彼女や彼らのやり方は他の人たちと何が違うのか。

人間の中身としては大したことがない。
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二流？三流？学歴はない。

それなのになぜかジャブジャブ稼いでいる裕福な人たち。

なぜか人から愛されているし、なぜだか信用されて、

毎日楽しく暮らしている。 

 

なぜ人生うまくいく人と、そうでない人の差がでるのか。

人間の氣の蓄電池(バッテリー)のサイズ差は

生まれつきもありますが、ある方法で大きくなります。

それは“悲劇”です。
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驚いたことに人生の悲劇を味わった人は、

蓄電池(バッテリー)のサイズが大きくなる。

それは多くの事例で証明されています。

あとは、そこに氣を溜めるだけ。

見えない不思議な力である氣のパワーは人間にとって

万能かもしれません。

さまざまな種類の氣とその使い方があり、人はそれを知ることで

超自然的なレベルが上がるといわれています。

それはイエス・キリストであり、ゴータマ・シッダールタらが

実践したことでもありました。
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人類共通の実在する魔法なのです。

【開運の案内人】いけだ法弘先生　宣示

こちらのページはいけだ法弘先生が語った

「氣」についての法話から当会が特別に構成させて頂きました。
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あなたにも“魔法”は使えるのです。

お読みいただいた『氣は奇跡を起こす魔法』の

ご感想をお聞かせください。

https://www.upwork.co.jp/form/kaiun_form.html

質問などがございましたらご自由にお寄せください。
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